

# HANURA

## Perhutani Probolinggo Sub Lumajang Kenalkan Gerakan Cinta Hutan Sejak Dini, Anak-anak SDN Kandangtepus 2 Lakukan Penanaman Bersama

Salsa - [SURABAYA.HANURA.CO.ID](http://SURABAYA.HANURA.CO.ID)

Feb 13, 2025 - 09:09



Lumajang (12/2/2025) – Kesadaran akan pentingnya pelestarian hutan perlu

ditanamkan sejak dini. Dalam upaya menumbuhkan kepedulian terhadap lingkungan, Perhutani Probolinggo Sub Lumajang menggelar kegiatan “Gerakan Cinta Hutan” bersama siswa SDN 2 Kandangtepus . Kegiatan ini melibatkan penanaman pohon sebagai langkah nyata dalam menjaga kelestarian ekosistem hutan.

Dalam acara tersebut, anak-anak diberikan edukasi mengenai peran hutan dalam menjaga keseimbangan lingkungan, termasuk sebagai sumber air dan habitat berbagai flora serta fauna. Kegiatan ini di Hadiri oleh Seluruh jajaran [Perhutani](#) Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Senduro Gatot, beserta jajarannya dan Seluruh siswa SDN 2 Kandangtepus,. Dengan penuh antusias, para siswa ikut serta dalam penanaman bibit pohon yang dilakukan di kawasan Hutan petak 21A, 21B dan 21C, Resort Pemangkuan Hutan (Ranupane) Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Senduro.

Dalam Kesempatan ini Plt Kepala Perhutani KPH Probolinggo H.Misbakhul Munir, S.Hut. melalui Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Lumajang Januar Suhartono, S.Hut menyampaikan “Hutan memiliki peran vital bagi kehidupan, termasuk sebagai penyedia oksigen dan penjaga ketersediaan air. Dengan mengenalkan gerakan cinta hutan sejak dini, kami berharap generasi muda dapat tumbuh dengan kesadaran akan pentingnya menjaga kelestarian alam,” ujarnya

Sedangkan Kepala SDN 2 Kandangtepus Selamat, S.Pd. menyampaikan apresiasinya atas kegiatan ini, yang dinilai sebagai langkah positif dalam membentuk karakter peduli lingkungan bagi siswa. “Melalui kegiatan penanaman pohon ini, anak-anak tidak hanya belajar tentang pentingnya hutan, tetapi juga berkontribusi langsung dalam menjaga ekosistem,” ungkapnya.

Diharapkan, kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan menjadi bagian dari upaya berkelanjutan dalam menjaga kelestarian alam serta membentuk generasi yang lebih peduli terhadap lingkungan. @Red.